
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 大橋哲也 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様、こんにちは。本日は、本年度

第 2 回例会にご出席いただき、誠にあ

りがとうございます。 

昨日の7月3日には梅雨明けが発表

され、いよいよ本格的な夏が到来いた

しました。強い日差しと暑さが続く毎

日ですが、皆様、体調にはくれぐれも

お気をつけください。 

さて、同じく昨日、7 月 3 日には、

いよいよ参議院議員通常選挙が公示

され、私たちの国の未来を左右する重

要な選挙戦が幕を開けました。私たち

ロータリアンは、特定の政党や候補者

を支持する団体ではありませんが、一

市民として、この国の民主主義を支え

る重要な機会であると認識しており

ます。それぞれの候補者が掲げる政策、

これからの日本をどうしていくのか

というビジョンに耳を傾け、熟考する 

ことは、私たち一人ひとりの責任であ

ると同時に、より良い社会を築いてい

く上で不可欠な行動だと考えており

ます。投票という行為を通して、私た

ちの意思を政治に反映させることの

重要性を改めて心に留めたいと思い

ます。ロータリーの奉仕の理想は、地

域社会、ひいては世界全体の平和と発

展に寄与することにあります。健全な

社会があってこそ、私たちの奉仕活動

もより一層その意義を増すことでし

ょう。この選挙を通じて、私たちの住

む岐阜、そして日本が、より活気に満

ち、誰もが安心して暮らせる社会とな

るよう、私たちもそれぞれの立場でで

きることを考えていきたいものです。 

 本日の例会は、クラブフォーラムと

なります。そして、本日は地区より岐

阜北ロータリークラブ在籍のガバナ

ー補佐 原尾 勝様が公式訪問されま

す。日頃のクラブ活動について、忌憚

のないご意見をいただき、今後の活動

に活かしてまいりたいと存じます。会

員の皆様におかれましても、この機会

をぜひ有意義にご活用いただければ

幸いです。 

それでは、本日も実り多い例会とな

りますよう、皆様のご協力をお願い申

し上げます。 

ガバナー補佐訪問 
岐阜Ａグループガバナー補佐 

原尾 勝 様（岐阜北ＲＣ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆出席表彰 
前期出席向上委員会 

昨年度のホームクラブ皆出席表彰会

員を紹介させていただきます。 

篠田たつゑ会員 各務克郎会員 

吉田茂生会員 

メークアップ含む 100％出席会員 

森 益男会員 安藤元一会員 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 
  

 

 

令和7 年7 月22 日(火) 

第1510回例会 第1424号

２０２５－２６ ＲＩ会長メッセージ 

よいことのために手を取りあおう 繋がりを深め、未来を拓く 

会 長 大橋哲也 

幹 事 安澤嘉崇 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 ホテルグランヴェール岐山 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

※卓話は公式HPへ掲載いたします。

IM 実行委員長 川崎 賢二 様 

[出席] 会員総数22名（出席免除 1名）

本日出席19名 90.48％ 

[行事] 第 2 回クラブフォーラム 

ガバナー補佐訪問 

担当 会長

第１５０９回 

２０２５年７月８日（火） 
[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 我等の生業 
[ゲスト] 岐阜Ａグループ 

ガバナー補佐 原尾 勝 様 
[ビジター] 川崎賢二 様（岐阜北ＲＣ） 
 
 

第１５１１回 

２０２５年８月５日（火） 
[点鐘] １２時３０分 

[行事] 通常例会 
担当 副会長
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クラブフォーラム（２） 

新 年度理事 役員挨拶 

クラブ奉仕委員会 

委員長 秋保賢一 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

親睦委員会 委員長 高橋良彰 

 

 

 

 

 

 

 

 

9 月 16 日に観月夜間例会、12 月 21

日にクリスマス家族夜間例会、6 月 30

日に最終夜間例会を予定しています。 

会員の親睦を深めつつ楽しんでも

らえますように頑張ってまいります

ので、よろしくお願いします。 

 

公共イメージ委員会 委員長 箕浦郁朗 

 

 

 

 

 

 

 

 

週報やホームページの作成保管や

改善を行い、クラブの顔になれるよう

努力し、会員間の親睦を深めてまいり

ます。会員同士も会員以外の方にも、

この岐阜中ロータリークラブに好感

を持っていただける会であるように

広報していくことだと思います。 

 

 

会員増強委員会 委員長 各務克郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席向上委員会 委員長 森 益男 

 

 

 

 

 

 

 

 

LINE の活用により、例会への出席

意識は確実に向上していると感じて

いますので、引き続きよろしくお願い

いたします。ロータリーのベースであ

る例会への出席につきましてはクラ

ブとして常に 100％出席を目指してい

ます。やむを得ず欠席が予定される場

合は、ぜひ他クラブへのメーキャップ

を実行するようにしてください。 

また、10 月には例年通り「健康診断」

を今年も実施いたします。会員のみな

らず、ご家族や従業員のためにも年 1

回のこの機会に是非参加をお願いし

ます。1 年間、よろしくお願いいたし

ます。 

 

職業奉仕委員会 委員長 藤吉一郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青少年奉仕委員会  委員長 竹村安史 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー財団委員会 

委員長 長井義夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学事業委員会 

委員長 若曽根広康 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学事業とは、日本ロータリー

独自の合同奉仕事業です。支援するこ

とにより、日本と世界との平和の懸け

橋になる人材を育てています。その目

的と意義等を会員の皆様と学び、理解

を深めたいと思います。 

 

会計監査 田邊雅範 
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35 周年記念事業実行特別委員会 

副委員長 安藤元一 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年度、準備委員会でアンケートを

もとに会員皆さんの 35 周年記念行事

に対するお考えを確認させていただ

きました。その結果を踏まえ、正式に

は今年12月10日が当クラブの創立記

念日となっていますが、今期のプログ

ラムでは 12 月 9 日がその日となって

います。 

しかし、特別例会としてどんな行事

をしたら？と考えましたら所謂、会員

表彰や特別講師を招聘して講演を聞

いた後に懇親会を開催。それでもよい

ですが、同月 21 日（日）クリスマス

夜間例会が予定されていますので、そ

の予算をその例会に加え、より盛り上

がる家族会をも考えては？と考えて

います。クリスマス夜間例会に関して

は今後の当クラブの動向を踏まえ、親

睦委員会と協議して9月頃には提案さ

せていただきたいと考えます。 

また、4 月 18 日（土）～19 日（日）

の夫婦一泊バスツアーも現在検討中

ですが、旅行代理店の情報ではインバ

ウンドのせいか宿の確保に難航して

いる状況と聞いています。 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
原尾 勝 様 
本年度ガバナー補佐を拝命いたしま

した、岐阜北ロータリークラブの原尾

でございます。お世話になりますが、

よろしくお願い申し上げます。 
大橋哲也君 
ガバナー補佐 原尾様、本日は、よろし

くお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 36 期 2025-2026 年度 岐阜中ロータリークラブ理事・役員 

῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀ 

BIKE  NOTE 

世界中の子ども達の未来のために 
故金正司会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

2025 年 4 月～2025 年 11 月にかけ

てバイクでの日本一周をスタート。

詳細はブログをご覧ください。 

https://bike-note.jimdofree.com/ 

 

 

 

 

 

■2025 年 7 月 16 日報告 

7 月 7 日より新潟県に入り、三条

南ロータリークラブからスタート。 

8 日は新潟放送 BSN ラジオに出

演。ポリオ根絶募金活動日本一周を

取材いただきました。公共イメージ

の向上につながったことと思います。 

新聞記事は、三条南ロータリーク

ラブでの卓話、地元新聞に取り上げ

ていただきました。本日の新潟南ク

ラブではポリオ根絶への募金、ドル

立てで何 10 万円の大金が例会にて

クラブに入りました。 

16 日現在、市内の 9 クラブにメー

キャップ。明日は佐渡南ロータリー

クラブでガバナー来賓合同例会に参

加します。月末にかけ秋田、青森に

入り、ねぶた祭りの後、北海道へ向

かい、募金活動を続けます。 



4 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 7 月 7 日三条南ロータリークラブ

（新潟県三条市）例会訪問 

 新潟北ロータリークラブ例会訪問 

（新潟東映ホテル） 

 7 月 16 日 新潟南ロータリークラブ例会訪問（新潟グランドホテル） 

 

 新潟ロータリークラブ例会訪問 

 

三条南ロータリークラブ 

木村会長とバナー交換 

7 月 8 日新潟放送ラジオ BSN に出演 

三條新聞 2025 年 7 月 11 日 

掲載していただきました 


